

## Arnuero da sus primeros pasos para ser 100% accesible

**Arnuero**

Mejorar la accesibilidad de todos los edificios públicos, calles y zonas de los cuatro pueblos del término municipal: Isla, Arnuero, Soano y Castillo. Con este propósito, la empresa Fundosa Accesibilidad S.A, del grupo empresarial de la ONCE, ha iniciado la redacción del plan de accesibilidad del municipio de Arnuero.

La Junta de Gobierno Local acordó adjudicar esta iniciativa por 17.500 euros, partida incluida en el presupuesto municipal del presente ejercicio. La empresa, bajo la denominación comercial *Vía Libre*, posee una amplia experiencia en el sector, habiendo redactado más de 600 planes en toda España.

Para llevar a cabo esta iniciativa el Ayuntamiento firmó previamente un convenio con el Instituto de Mayores y Servicios Sociales (Imserso) y la Fundación ONCE. «El objetivo es eliminar todas las barreras arquitectónicas y mejorar la accesibilidad en los edificios públicos actuales y futuros, aceras, el paseo marítimo y los consultorios, entre otros, para conseguir la integración social de las personas discapacitadas», comentó el alcalde, José Manuel Igual (PP).

### Cinco meses de análisis

Al mismo tiempo, el plan incluirá impartir formación sobre accesibilidad a los técnicos y empleados municipales de cara a futuros proyectos, asesorar a empresas del municipio para hacer accesibles sus instalaciones y facilitar la participación ciudadana.

En un primer paso, el Ayuntamiento de Arnuero analizará y evaluará el entorno urbano, edificios y transportes públicos, desde el punto de vista de la accesibilidad universal, teniendo en cuenta las necesidades de todos los ciudadanos, independientemente de su discapacidad física, psíquica, sensorial, o de su nivel de movilidad.

Para la redacción del plan la empresa adjudicataria tiene un plazo de cinco meses y, para ello, se abrirá un proceso de participación ciudadana en el marco de la Agenda 21 Local, durante el cual se tendrá en cuenta las consideraciones de los colectivos directamente relacionados con el problema de accesibilidad, así como con los miembros de los habituales órganos de participación. «El objetivo es que, una vez redactado, el Plan de Accesibilidad Municipal dé adecuada respuesta a las necesidades de movilidad de todos los grupos de población», concluyó el alcalde, el *popular* José Manuel Igual.